

Homepage

Ministerium für Justiz, Gleichstellung und Integration,

Schmalfuß gratuliert Türkischer Gemeinde

Erscheinungsdatum:

03.12.2010

KIEL. Integrationsminister Emil Schmalfuß hat heute (3. Dezember) der Türkischen Gemeinde Schleswig-Holstein zum 15jährigen Bestehen gratuliert. Im Rahmen einer Festveranstaltung im Landeshaus dankte der Minister der Türkischen Gemeinde für die engagierte Arbeit, die einen wichtigen Beitrag für die Gesellschaft darstelle. "Sie sind uns kompetenter Ansprechpartner, Projektpartner und Impulsgeber", sagte Schmalfuß. "Ich bin auch deshalb heute gerne zu ihnen gekommen, weil ich weiß, dass ich hier engagierten Frauen und Männern einer Gemeinde begegne, von denen ich gerade im persönlichen Gespräch viel darüber erfahre, wie es um die Befindlichkeiten und die gesellschaftliche Einbindung von Menschen mit türkischem Migrationshintergrund bestellt ist. Ihr Leben ist ein beständiger Teil des deutschen Alltags. Mir ist wichtig, anlässlich Ihres Jubiläums zu unterstreichen, welch großen, materiell nicht messbaren Beitrag die Türkische Gemeinde Schleswig-Holstein in unserer und damit für unsere Gesellschaft leistet", betonte der Integrationsminister mit Blick auf die zahlreichen Projekte, die die Türkische Gemeinde unterstützt.

Dazu zählt zum Beispiel ein landesweites Beratungsprojekt, bei dem die Türkische Gemeinde Schleswig-Holstein mit dem Ministerium Justiz, Gleichstellung und Integration zusammenarbeitet. Ziel der Arbeit der Berater und Beraterinnen der Türkischen Gemeinde ist die Verbesserung der Chancengleichheit für türkische Mitbürgerinnen und Mitbürger. Hierbei kommt der Türkischen Gemeinde Schleswig-Holstein als Migranten-Selbstorganisation eine maßgeblichen Schlüsselstellung zu. Darüber hinaus fördert das Land auch Projekte, die das Ausbildungspotential vom Migrantenbetrieben und jugendlichen Migrantinnen und Migranten nutzen und unterstützen sollen.